



令和5年9月発行

朝夕の空の色や肌を触れる風に、どこことなく季節の移り変わりを感じる頃となりました。夏の疲れも出やすい時期ですので、お子さん一人ひとりの体調の変化に気を配りながら楽しく過ごしていきたいと思います。

## 8月のうめぐみの様子

8月は気温も上がり、天気のいい日が多く、毎日のようにテラスで水遊びを楽しみました。タライの中に入ってチャポンと浸かってみたり、噴水マットの中にも積極的に入っていくお友だちもおられ、ダイナミックに水遊びを楽しみました。7月は水が苦手だったお友だちも笑顔で水に親しむ姿が見られ、嬉しく思いました。氷で感触遊びもしましたよ。食紅で色をつけた色氷を見ると、最初は触ることに抵抗を感じていたお友だちも、徐々にツンツンと触ってみたり、小さな手いっぱい握ってみたりと氷の冷たさを感じながら楽しむ姿が見られました。

お部屋ではローラーに緩衝材をつけ、絵の具で色をつけ、向日葵を作ったり、足形をとってペンギンを作ったりしました。足の裏に絵の具をつける感触に戸惑う様子もありましたが、とっても上手にペタンでき、可愛いペンギンができましたよ！

これから少しずつ涼しくなってきますので、お散歩に行ったり秋ならではの活動をしながら、たくさん食べ、しっかりと休息をとって、様々な遊びを楽しみましょうね。

### ☆今月のわらい☆

- 全身を使った遊びを楽しむ。
- 身の回りのことを保育者と一緒にやってみる。



☆今月も食中毒予防のため、お弁当の日はありません。

☆9月に入っても、暑い日は水遊びを楽しみたいと思います。引き続き水遊びセットの準備をお願いします。

☆朝晩涼しくなってきますが、室内は適温を保っています。厚着にならないような衣類の準備をお願いします。

